

Botschafter des Gospel sind gefragt wie nie

Modern Church Choir veranstaltet Konzert zum 20. Geburtstag in der Pfarrkirche St. Peter und Paul in Nalbach

Vor rund 20 Jahren gründete sich der Modern Church Choir. Gründungsmitglieder waren Thomas Klein und Patrick Bach. Aktuell sind 45 Sängerinnen und Sänger im Gospelschor aktiv, die von einer Band unterstützt werden.

Nalbach. Fast auf den Tag genau 20 Jahre ist es her, als sich fünf junge Menschen aus der katholischen Jugend Nalbach trafen, um gemeinsam eine Jugendmesse zu gestalten. Mit dabei waren damals Thomas Klein, der sich um das Einstudieren der Lieder in einem kleinen, zehn Sänger zählenden Chor kümmerte, und Patrick Bach, Pianist. Er war für die Band zuständig. Mehrere Wochen übten Musiker und Sänger gemeinsam, bis sie im Januar 1997 endlich im Rahmen der Jugendmesse ihren ersten öffentlichen Auftritt hatten. Der Höhepunkt damals, erinnert sich Thomas Klein heute, war der Song „I will follow him“ aus dem Film

„Sister Act“. „Die Besucher der Messe waren begeistert“, erzählt er.

Heute, zwei Jahrzehnte später, weiß Klein: Die Begeisterung wurde von ihm richtig gedeutet, die Gründung des Modern Church Choir wurde schnell zur Erfolgsgeschichte. Seitdem ist er mit seinen aktuell 45 Sängerinnen und Sängern sowie einer vierköpfigen Band mit neu arrangierten Kirchenliedern, Gospels und Spirituals unterwegs. Zum einen, erklärt er, sorgt der Chor bis heute immer wieder dafür, die Gottesdienste lebendiger zu machen, aber auch mit seinen zahlreichen Konzerten, die weit über das Saarland hinausführen, sieht sich der Chor längst als Botschafter für die Gospelsmusik.

Großer Zusammenhalt

Neben dem gemeinsamen Singen wurde der Chor schnell auch zum Treffpunkt der jungen Menschen in Nalbach. Gemeinsame Aktivi-

täten wie Ausflüge, Zeltlager, Probenwochenenden und die regelmäßige Teilnahme an der Fastnacht, aber auch an den Dorf- festen, sorgten und sorgen auch heute noch für einen großen Zu-

sammenhalt. Sehr gerne veranstaltet der Chor auch Benefizkonzerte, deren Erlös krebserkrankten Kindern oder Menschen in Armut und Not zu Gute kommt. Mittlerweile singt der Modern

Church Choir dank zweier Live-CDs auch im heimischen Wohnzimmer.

Schöne Erinnerungen

Gerade in den vergangenen Monaten, sagt Chorleiter Klein, war der Chor ganz besonders gefragt. „Ein besonderes Erlebnis war die Mitgestaltung des Konzertes von Howard Cependale im vergangenen Jahr sowie das Konzert mit Stefan Gwildis im Januar in der Neuen Gebläsehalle in Neunkirchen. Das sind für die Sänger bleibende Erinnerungen“.

Um nun den 20. Geburtstag mit den Fans feiern zu können, lädt der Chor für Sonntag, 13. November um 17 Uhr zu einem Jubiläumskonzert in der Pfarrkirche St. Peter und Paul Nalbach ein. „Dabei wird es auch Gospelsmusik zum Mitmachen geben“, verspricht Klein. *cim*



Die Erfolgsgeschichte des Modern Church Choir begann vor 20 Jahren bei einer Jugendmesse. FOTO: THOMAS KLEIN

● *Der Einlass ist ab 16 Uhr und der Eintritt ist frei.*